
公益社団法人 日本雪氷学会北海道支部 第３回理事会（議事録） 

 

１． 日 時 

2019 年 11 月 14 日（木）15 時～18 時 30 分 

２． 場 所  

セントラル札幌北ビル 5 階 会議室 

３． 出席者 

13 名－石井、杉山、尾関、小倉、小西、イセンコ、今西、櫻井、守護、山野井、杉田、

日下、金田（敬称略） 

※進行役：杉山副支部長 

４． 議 事 

(１) 第 2 回理事会の議事録について 

・ 第 2 回理事会議事録について確認を行った。(特に意見はなし) 

(２) 2019 サイエンスパークについて 

・ 日下理事より実施報告があり、「雪氷 11月号」の支部だよりに掲載することが報告

された。 

(３) 機関誌「北海道の雪氷 38 号」発行について 

・ 櫻井理事より、「北海道の雪氷 38 号」が発行されたことが報告された。 

・ 研究発表会担当が所有する発表者情報を会計担当と機関誌編集担当で共有する 

ことを確認した。 

・ HP の冊子体申し込みのページが複雑であるため精査する必要があり、会計担当と

機関誌担当で打合せを行い、結果を次回理事会で報告することとなった。 

(４) 雪崩災害調査チームの活動について 

・ 山野井理事より、現在の会計状況と 10月 26 日に行われた講演会について報告が 

あった。 

・ 雪崩レスキュー講習会の後援は承認された。 

(５) 地域講演会について 

・ 杉山理事より札幌市と豊頃町の 2 回開催について日程と予算の提案があった。 

・ 会場が確保可能ならば札幌でも開催したいが、当初予算を大きく超えることが会計

担当から指摘された。 



・ 予算については会計担当が本部に問い合わせることとなった。 

(６) ふゆトピア・フェア in とまこまい について 

・ 日下理事より、日程や経費についての報告があった。 

・ 必要経費は実行委員会から実費で支給されることを確認した。 

(７) マイページ管理による支部メーリングリストの変更点について 

・ 小倉理事より、マイページ管理に伴う変更点と課題が報告された。 

(８) 内規の変更点について 

・ 小倉理事より前回理事会までの流れと、石井支部長より変更にむけたこれからの 

スケジュールについて報告があった。 

・ 句読点と誤字について修正することを確認した。 

(９) 雪氷賞の選考について 

・ 櫻井理事より選考委員会での選考結果が報告された。 

・ 「北の風花賞」は藤支良貴さん、「北の六花賞」は白川龍生さんが受賞することで 

承認された。 

・ 「北の蛍雪賞」は竹内政夫さんが推薦され、承認された。 

・ 櫻井理事より表彰規定の見直しが提案されたが、本部の表彰規定も改訂が予定され

ているため、それを追う形で変更することとなった。 

(１０) 次年度の研究発表会に向けて 

・ 守護理事より、例年より 20 日ほど遅い開催のため、申し込み締め切りも GW前の 

4 月 20 日にすると報告があった。 

・ すでに開催案内を流していること、1 月末と 3 月末に再度周知を行うことを確認 

した。 

(１１) 次年度の支部予算について、「北海道の雪氷」印刷について 

・ 小西理事より、2019 年度決算と 2020 年度予算案について提案があった。 

・ 予算について、他支部との関係等から金額が決まっているが、遠方での講演会を 

実施すると交通費でほぼ使い切ってしまうような現状であるため、会計担当理事 

から本部に相談することとなった。 

・ 「北海道の雪氷」印刷について、発表件数が少なかったこと・機関誌配布団体を 

増やしたことから今年度は赤字となっていることが小西理事より報告された。 

(１２) 次年度の役員体制について 

・ 杉山理事より、3 年目の理事が杉山・伊東・金田・杉田の 4名であることが報告 

された。 

・ 石井支部長より、副支部長と会計については、2 年目の理事を 1 名体制とする案が



提案された。 

(１３) その他 

・ イセンコ理事より、HPの更新状況について報告があった。 

・ 石井支部長より、印章取扱規定を制定することが報告された。 

・ 尾関理事より、本部創立 80 周年記念の HP 対応について報告があった。支部創立 

60 周年企画は特に何も行わないことを確認した。 

・ 次回理事会は 2020 年 4月 13 日 15 時から、北海道開発技術センターで行う。 

 

 

以 上 


